
Chers	  Amis	  …	  quelques	  mots,	  
	  
Tout	  d’abord,	  nous	  saluons	  ici	  la	  présence	  de	  Madeleine,	  épouse	  d’Arnaud.	  
Elle	  arrive	  de	  Pondichery	  où	  elle	  dirige	  l’Association	  :	  «	  Volontariat	  Indes	  ».	  
	  
Cette	  Association	  prend	  en	  charge	  la	  vie	  quotidienne	  de	  plusieurs	  centaines	  d’enfants.	  
Nous	  donnons	  à	  cette	  Association	  la	  totalité	  des	  fonds	  que	  vous	  avez	  versés	  à	  Jean-‐Louis	  pour	  nous	  
remercier.	  Merci	  de	  votre	  geste.	  
	  
Le	  bilan	  de	  cette	  année	  est	  exceptionnel	  :	  3	  faits	  marquants	  :	  
	  
-‐	  Pluie	  maximum,	  
-‐	  Brouillard	  maximum,	  
-‐	  Affluence	  maximum.	  
	  
Malgré	  tout,	  sur	  33	  randonnées,	  2	  ont	  été	  abandonnées.	  C’étaient	  les	  premiers	  pas	  avec	  nous	  d’Henri	  
IV.	  Il	  est	  resté	  très	  calme	  mais	  dubitatif	  sur	  la	  volonté	  de	  notre	  groupe	  à	  faire	  de	  la	  rando…	  
	  
Nous	  pensons	  que	  beaucoup	  d’entre	  vous	  ont	  découvert	  l’intérêt	  des	  randos	  d’une	  journée.	  
Nous	  avons	  comptabilisé	  de	  12	  à	  27	  participants	  …	  un	  record	  !!!	  Bravo	  …	  
Nous	  en	  sommes	  très	  heureux	  et	  nous	  vous	  félicitons	  de	  votre	  participation.	  
	  
Le	  meilleur	  choix	  cette	  année	  était	  très	  difficile	  :	  
Le	  Carroux,	  le	  causse	  de	  Caylus,	  la	  forêt	  des	  Cammazes,	  les	  dolmens	  de	  Prayssac,	  Alaric,	  Arbon	  ,	  la	  
Barguillère,	  la	  gourgue	  d’Asques,	  le	  lac	  de	  Laurenti…	  	  
Impossible	  de	  choisir.	  
Tous	  ces	  lieux	  de	  notre	  région	  étaient	  magnifiques.	  Beaucoup	  de	  bons	  souvenirs	  …	  
L’Aragon	  nous	  accueillit	  mais	  il	  oublia	  son	  ciel	  bleu	  habituel.	  Il	  nous	  servit	  chaque	  jour	  un	  vrai	  orage,	  
pluie	  diluvienne,	  vent,	  grêle,	  …	  
Le	  menu	  était	  parfait	  ….	  Heureusement	  la	  Collégiale	  de	  Bolea	  nous	  offrit	  un	  abri	  pour	  admirer	  son	  très	  
beau	  retable.	  Merci	  Josy	  pour	  ton	  commentaire.	  
	  
Je	  voudrais	  tout	  particulièrement	  remercier	  nos	  guides,	  Claudie,	  François-‐Régis,	  Jacques	  et	  Jean-‐Louis.	  
Grâce	  à	  leur	  savoir	  faire,	  nous	  avons	  pu	  naviguer	  dans	  le	  brouillard	  sans	  trop	  de	  difficulté.	  
Ils	  méritent	  vos	  appaudissements.	  
	  
Une	  mention	  spéciale	  pour	  notre	  reporter	  photographe	  François-‐Régis.	  
Je	  vous	  dirai	  qu’il	  intéresse	  beaucoup	  les	  non	  participants.	  Certains	  m’ont	  dit	  faire	  de	  belles	  ballades	  …	  
dans	  leur	  fauteuil.	  
	  
Merci	  aussi	  à	  Isabelle	  et	  Jean-‐François	  qui	  nous	  reçoivent	  aujourd’hui	  au	  Mas	  du	  Coq.	  
	  
El	  l’année	  prochaine	  …	  que	  ferons-‐nous	  ?	  
Rien	  n’est	  encore	  écrit.	  Mais	  nous	  pouvons	  vous	  dire	  que	  nous	  vous	  proposerons	  un	  programme	  varié,	  
intéressant,	  en	  un	  mot	  ambitieux.	  
	  
Car	  comme	  le	  disait	  Oscar	  Wilde,	  «	  Il	  fait	  viser	  la	  Lune,	  car	  même	  en	  cas	  d’échec,	  on	  atterrit	  dans	  les	  
étoiles.	  
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